



7 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. V0362AN

1 690 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bel appartement d'une surface de 140 m<sup>2</sup> situé dans une résidence de standing belle époque avec piscine, à pied des plages et commerces. Composée d'une entrée, bureau/chambre, cuisine ouverte sur séjour et salle à manger, terrasse de 22 m<sup>2</sup> et jardin de 200 m<sup>2</sup>. Une chambre en-suite, une chambre et une salle de bains. Toilette invités. Etage inférieur, deux chambres et une salle de douche. Garage et grande cave de 33 m<sup>2</sup>.

Beautiful apartment of 140 sqm, located in a luxury Belle Epoque residence with swimming pool, within walking distance of the beaches and shops. Made up of an entrance, office / bedroom, kitchen opening on to the living room and dining room, terrace of 22 sqm and garden of 200 sqm. One en-suite bedroom, one bedroom and one bathroom. Guest toilet. Lower floor, two bedrooms and a shower room. Garage and large cellar of 33 sqm.

## **JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

